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議題 内容
０．討議事項の洗い出し 代表者会議開催に当たって、本日の討議事項を洗い出し、以下内容を抽出。

（当日の議事進行順序に整理）

①キーパ背番号取り扱いについて
②11月の試合消化について
③ホーム/アウェイのユニフォームについて
④試合結果報告について
⑤チームデータ管理/メーリングリストについて
⑥日立ハイテックの除名に関する取り扱いについて

①キーパ背番号取り扱い【討議事項】
について フィールドプレイヤーがキーパへポジション変更する際に、フィールド番号を

引き継ぐべきか否かを討議。
（例：5番で前半フィールドをこなし、後半キーパとなった際に、キーパ番号を5番と変更
　　　すべきか否か）

【討議結果】（討議結果、以下運用で今期以降推進）
・本来の趣旨は番号をキーにメンバ表から名前が抽出でき、
　イエローカードや得点者などの記録を行う上で審判やMCが支障なきよう運用
  できることが狙い。
・上記主旨の基、フィールドプレイヤが後半キーパなどに変更し、番号が５→１に変更
　する場合は、MC/審判/相手チーム側の了承を得て運用をする。
　（キーパからフィールドプレイヤに変更する場合も同様）
・試合の途中に変更する場合は、MCに報告し、MCから審判/相手チームに伝える
　運用とする。
・本ルールは運用ルールとして適用することとする。（運営要綱には反映せず）

②11月の試合日程に ・11月の試合消化にあたり、兼松グランドが11/10、17とも商社リーグに提供可能で
ついて 　あるため未消化試合を消化する方向で調整を進める。（主幹事/兼松）

③ホーム/アウェイの ・運営要綱上、参加チームはホーム/アウェイの2セット
ユニフォームの取り扱い 　（背番号入りシャツ、パンツ、ソックスが異なるユニフォーム２セット）
について 　を保有する必要条件。

　現時点で揃っていない可能性があるチーム（蝶理、長瀬産業、岩谷産業）
　は今月中にホーム/アウェイのユニフォームを揃えるとともに
　揃った旨をTO）主幹事、CC）役員会に連絡すること。

・試合事前にホーム/アウェイのユニフォームを決める運用については
　今期の運用において混乱を招かないためにも
　今期は各チームとも試合当日はホーム/アウェイ両方を準備する
　という運営要綱を踏襲することとし、来期以降の運営については、
　再度来期の代表者引継ぎ会議等で検討することとした。
・なお事前にホーム/アウェイのユニフォームを事前に当該チーム同士が
　話し合って決めることは問題ないが、ユニフォーム等揃っていないで
　試合に支障をきたさないこと。
　（支障をきたすリスクは自身チームで持つこと）

④試合結果報告に ・試合結果報告資料について、評価レンジが印刷すると見えないため
ついて 　印刷しても分かるようフォーマットを役員会にて修正し、送付。

　今後の試合は新フォーマットで対応すること。
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⑤チームデータ管理 （金田会長より）
およびメーリングリスト ・メーリングリスト登録後、個別にリスト削除依頼などもあり、当初15名リストアップ
について 　する運用が徹底されていない可能性あり。

　来期はチームデータ管理と連携してメーリングリスト登録するよう
　検討していきたい。

⑥日立ハイテックの （日立ハイテック除名検討の背景）
　除名検討について ・運用要綱上、「１シーズで審判・MCの義務不履行が2回発生した場合

　担当チームはその時点で失格、除名となる」規定されており
　日立ハイテックはMC/審判それぞれ1回ずつ、計2回の義務不履行が
　発生し、除名対象となっている。

（本件についての各社意見）
・除名という処分は厳しすぎるのではないか？チーム数も徐々に減っており、
　リーグの盛り上がりを考えてもそのまま残してあげては如何か？
・除名は厳しすぎると思うも救済措置を求めるため、日立ハイテクさんとして、
　グランド確保に協力するなどの対案を役員会にぶつけてみてはどうか？
・運営要項に則り除名には賛成。但し何かリーグ側に奉仕することにより
　復帰の道は残してあげるべきかと思う。
・除名に賛成。リーグ側への奉仕案として、今後の審判にだけ来てもらい
　そこで改善姿勢（遅刻しない）を見せるのはどうか？
・既に減点を二回食らっており、サッカー的には十分な罰則を食らっている。
　そのため、除名までは厳しいのではないか。

（日立ハイテックの除名について）
　処分については10/22の幹事会議にて決定。

以上


